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Пожарные Таганрога снялись в драме «Огонь» 
 

Новоявленные актёры играли сами себя 

 

30.12.20 
 

Пожарные таганрогского гарнизона сыграли в новом фильме «Огонь». На съёмочной 

площадке таганрожцы находились вместе с такими актёрами как Константин Хабенский, 

Иван Янковский, Виктор Добронравов и другими. 

По словам пожарных, они играли сами себя. Новое амплуа далось легко, несмотря на 

то, что съёмки проходили в перерывах между работой, после суточных дежурств. 

Начальник таганрогского гарнизона пожарной охраны Алексей Жуков отметил, что в 

фильме снялись лучшие ребята отряда, которые проявили себя в работе и находились в от-

личной физической форме. 

— Все работали в боевом режиме, после работы открывалось второе дыхание для ки-

но, что не мешало дежурствам. Наша работа проста, но в фильме видно, что это не просто, — 

отметил Жуков. 

По словам, пожарных, играть в фильме самих себя было очень интересно. Не менее 

интересно было посмотреть и сам фильм, на премьеру которого, они пришли с семьями в 

один из кинотеатров города. 

Напомним, съёмки картины начались в мае 2019 года и продолжались до сентября. 

Работали в Москве, Карелии, Подмосковье, Таганроге, Всеволожске и Владимире. В процес-

се съёмок команду фильма консультировали специалисты МЧС Карелии, Московской, Ле-

нинградской и Ростовской областей. Они же обеспечивали безопасность на земле, на воде и в 

воздухе с применением специальной техники. МЧС и «Авиалесоохрана» предоставили для 

проекта уникальный воздушный транспорт: вертолёты Ми-8, самолёты Ил-62, Ан-26. В сце-

не тушения лесного пожара был задействован гидросамолёт Бе-200. 


